

PPWI

Polres Ciamis Siagakan Personel Beri Pengamanan Acara di Ponpes Cijantung

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Jan 25, 2025 - 19:12



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar menyiagakan personel pengamanan kegiatan Haol M. Sirodj yang ke-28 dan milad Ponpes Al-Quran Cijantung yang ke-90 Tahun 2025. Pengamanan ini dilaksanakan di sekitar Pondok Pesantren

Cijantung, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (25/1/2025).

Sebelum bertugas, para personel Polri melaksanakan Apel Kesiapan Pengamanan di depan Pondok Pesantren Cijantung. Apel ini dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Aep Saepudin yang bertugas juga sebagai Perwira Pengendali Lapangan.

Pengamanan ini melibatkan puluhan personel Polri Polres Ciamis Polda Jabar. Terdiri dari personel gabungan Satuan Fungsi dan Dua Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Tak hanya itu, pihaknya juga mendapat dukungan personel dari instansi Pemerintah Tetkait dan TNI di wilayah Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Aep Saepudin, SH., M.M., mengatakan, sejumlah langkah telah disiapkan guna mengantisipasi gangguan kamtibmas selama gelaran Haol M. Sirodj yang ke-28 dan milad Ponpes Al-Quran Cijantung yang ke-90. Ini dilakukan mengingat akan banyak orang yang hadir dan sejumlah tokoh maupun pejabat negara akan hadir sehingga keamanan serta kenyamanan harus dipastikan terjaga.

"Kerawanan yang paling menonjol adalah kemacetan dan kecelakaan lalu lintas mengingat lokasi kegiatan bertepatan di jalur nasional yang padat kendaraan. Oleh karena itu lakukan antisipasi. Laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab serta jaga kesehatan dan keselamatan," pesan Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar kepada seluruh personel pengamanan Haol M. Sirodj yang ke-28 dan milad Ponpes Al-Quran Cijantung yang ke-90.

"Pengamanan ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan Prima Polri didalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Sehingga masyarakat bisa merasakan manfaat serta kenyamanan kehadiran Polri," ucap Kopol Aep Saepudin menambahkan.

Kabag Ops Polres Ciamis Polda Jabar turut berpesan dan menghimbau kepada masyarakat yang hadir agar selalu waspada dan ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. "Mari sama sama kita jaga Ciamis ini tetap harmonis, aman, dan kondusif," kata Kopol Aep Saepudin.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.